

Regierungsratsbeschluss

vom 20. September 2016

Nr. 2016/1644

Verordnung über die Einführung der Landesverweisung; Schreiben an das Bundesamt für Justiz, 3003 Bern

1. Erwägungen

Das Departement des Innern (Migrationsamt) unterbreitet das Schreiben an das Bundesamt für Justiz betreffend Vernehmlassung zur Verordnung über die Einführung der Landesverweisung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Bundesamt für Justiz wird beraten und beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Bundesamt für Justiz, 3003 Bern

Verteiler

Departement des Innern
Migrationsamt
Amt für Justizvollzug
Polizei Kanton Solothurn
Obergericht, Herr Pascal Haussener
Gerichtskonferenz, Frau Janina Steffen
Staatsanwaltschaft, Frau Sabine Husi
Aktuariat JUKO
Medien (JAE)